

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 16.04.2024

Öffentlicher Teil

**TOP .. Anfrage der SPD-Fraktion hier: Standstreifen B54 zwischen Dahl und Priorei
0344/2024**

Herr Kuhenne schildert den Sachverhalt und möchte erfahren, wann endgültig die Standstreifen wieder hergestellt werden.

Dem entgegnet Frau Reichl, dass die Baulast, wo Glasfaser verlegt wird bei Straßen NRW liegt und kein städtisches Problem darstellt.

Herr Neuhaus wendet ein, dass dort Ringe, die nach der Flut angebracht wurden, immer noch auf der Brücke über die Volme B54/Einfahrt Rehbecke zur Fa. Nagel liegen. Frau Reichl erklärt, dass dort Baumaßnahmen stattfinden, ihr aber keine näheren Informationen diesbezüglich vorliegt.